



Un seul virus a suffi à ébranler notre monde : son système financier, son industrie, son système de santé, son système éducatif... montrant par là, à quiconque aura l'humilité de le reconnaître que nos sécurités humaines sont somme toute bien fragiles ! Cette crise nous interroge : en qui, en quoi mettons-nous notre confiance ? Chaque vendredi, retrouvez le pasteur Jean-François Gotte sur cette chaîne YouTube

CDLR

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com